
 

 

 

 

 

 

 

 「私、原中学校校長 古清水巌は、原中学校の生徒の皆さんに

言いたいことがある。素敵なもみの木祭をありがとう・・・」 

もみの木祭の感想を求められたときに、このような言葉からスタ

ートをさせていただきました。 

 生徒会役員を中心とした３年生が中心となり計画を進めてき

たもみの木祭は、生徒の皆さんの思いやり満載のものであったと

感動しました。特に意見文発表は、自分の思いが発表され、ただ

ただ驚くばかりでした。これは、発表をしても受け入れてくれる

仲間がいるからできることであり、皆さんの素敵な人間性を感じ

ることができました。 

新型コロナウイルス感染症のために、一日開催となってしまいましたが、今年だからできるもみの木

祭でした。お家の方にもその様子を伝えてほしいと思います。大変お疲れ様でした。 
 

 
 

もみの木祭当日は雨天であったため、晴天時案での体育祭が開催できませんでした。 

開催を楽しみにしていた生徒、準備をしてくれていた役員からは「ぜひ、晴天案を開催してほしい」、

また、先生方からは「がんばって準備をしてきた生徒のためにも、晴天時案での体育祭をやらせたい」

との声があり、以下のように開催することとなりました。（雨天時には、翌週に延期となります） 

１ 日 時   １０月 ７日（水）  １３：４０～１５：１０ 

２ 場 所   原中学校 グランド 

３ 内 容  ☆科学部発表 

・全員リレー 

       ・障害物リレー 

       ・逃走中 

       〇ドローン空撮 

４ その他   屋外ということもあり、保護者の見学は可能です。 

         ・マスク着用の上、間隔を保ちながらの見学をお願いします。 
 

 

 

 例年合唱祭はもみの木祭の中で実施をしていました。本年度は感染症予防のため、１学期中の合唱練

習を控えてきたこともあり、もみの木祭での合唱祭実施は断念しました。 

 ここに来て、感染症予防をする中で歌唱の授業を開始し、２学期末には合唱祭が開催できる見込みと

なりました。そこで、以下のように合唱祭を開催する予定となっています。 

 〇 期 日   １２月２４日（木） 

 〇 時 間   午後を予定しています。 

 〇 その他   学年ごとで実施 観客は学年保護者のみ 学年合唱はなし 

         詳細については、開催１ヶ月前を目途にお知らせします。 
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堂々とした意見文発表 



 

 長野県の中学校のほとんどは、奈良・京都を訪問地として修学旅行を実施しています。しかし、本年

度は、感染症の拡大への配慮をしなくてはならず、本校の修学旅行も県内旅行にシフトすることになり

ました。奈良・京都への修学旅行を楽しみにしていた生徒の皆さんには悲しい思いをさせてしまってい

ます。 

現在、県内での旅行計画を、生徒の皆さんの意見をまとめながら考えています。３年生みんなが満足

するような、素敵なプランになるのではないかと推察しています。 

  

 

  

原中学校では、『原村学』の中で原村に特化した学習を進めています。その中で原村の素晴らしさを

感じたり、これからの原村のあり方について中学生なりに考え実践したりして、学習を深めています。

その延長として、一日総合の時間を設け、学年や個人課題に沿った学習の機会を設けています。 

その一日総合を１０月２６日（月）に予定しています。各学年の学習は、下記のようになっています。 

１年生：「原村を知る」農林業体験学習：八ヶ岳中央農業実践大学校にて体験学習を実施する 

２年生：「原村で学ぶ」中学校から八ヶ岳自然文化園まで徒歩で移動し、地域を再発見する 

３年生：「原村と生きる・自己を見つめる」将来の自分と郷土のよりよい姿を思い描く 

 ５つのグループに分かれて活動を実施する 

①原村の特産品：水をテーマに、茅野市蓼科の水採集、蓼科の水族館見学 

②原村に住もう：富士見町の古民家、ペンション見学 

③原村を紹介しよう：原村内撮影、紹介のリーフレットを配布 

④ワイン講座：ワイナリーの見学とワイン造りの仕上げ 

⑤平和学習講座：上田無言館・松代大本営の見学 

 

手づくり弁当の日 

一日総合の日である１０月２６日（月）は、手づくり弁当の日になっています。  

目 的：自らの力でお弁当を作ることを通して、食について考え、経験することで、食に関わっての自

己管理能力を高める。 

学習カード等を使って、事前学習をする中、当日を迎えたいと考えています。買い物等へのご配慮を

保護者の皆様にはお願いすることになりますが、ご理解・ご協力をお願いします。 

 

 

 

 

 本日１０月２日より、カントリーマアムさんの読み聞かせ

が全面スタートとなりました。 

 ６・７・９月には、全校放送で行っていただいていた読み

聞かせを、各クラスに一人ずつ配置いただき、例年通りの実

施となりました。絵本や紙芝居などを用いるなど、様々な工

夫をしていただく中、ほっこりとした穏やかな時間を生徒は

過ごしていました。 

 本日は、原中学校に初めて来ていただいた方もいました。

今後もご協力いただけることに感謝するとともに、どんな話

を聞かせていただけるか、楽しみです。 


